

Mariapfarr machte 1.388 Klimameilen

Volksschule Mariapfarr ist Salzburgs Klimameilen-Champion 2022

Seite 8

Mariapfarr holt Klimameilen-Sieg

Die Volksschule Mariapfarr ist Salzburgs Klimameilen-Champion 2022

MARIAPFARR. „Mit kleinen Schritten Großes bewegen“, das haben die Kinder der Volksschule Mariapfarr laut dem Klimabündnis Salzburg „auf eindrucksvolle Weise“ getan. Sie hätten – so hieß es letzten Mittwoch in der Mit-



Klimaclown Hugo (re.) und Kinder mit v. li.: Georg Macheiner, Gerlinde Ecker, Bgm. Andreas Kaiser, Dir. Renate Lasshofer, Eva Adalbrecht. Klimabündnis Salzburg

DORFGESCHICHTEN AUS DEM BEZIRK

teilung an die Medien – als eine von 20 teilnehmenden Schulen während einer Projektwoche den Schulweg klimafreundlich ohne Auto zurückgelegt – ob zu Fuß, mit dem Rad, dem Scooter, Bus oder manchmal sogar auch mit dem Pferd. Für jeden umweltfreundlichen Weg klebten die Kleinen einen Sticker in ihren Sammelpass und sammelten dabei 1.388 Klimameilen. Somit waren sie 2022 landesweit am eifrigsten unterwegs und wurden mit einer Siegerurkunde ausge-

zeichnet; die VS Mariapfarr ist damit Salzburgs Klimameilen-Sieger des letzten Jahres. Als Preis freuten sich die Kinder über eine Show mit Klimaclown Monsieur Hugo, der auf lustige Art und Weise das wichtige Thema des klimafreundlichen Schulwegs vermittelte. „Wir werden auch 2023 wieder mitmachen“, meinte Schulleiterin Renate Lasshofer in

der Klimabündnis-Aussendung, „denn die Aktion hat Spaß gemacht und passt genau zu unserem Motto, generell viel auf den Füßen zu sein. Egal ob in der langen Bewegungspause oder beim Sportunterricht.“ Auch die Pädagoginnen und Pädagogen seien motiviert, öfter auf das Fahrrad zurückzugreifen und das Auto stehen zu lassen.